

Uno de los conceptos más poderosos que representan a la nación estadounidense y por la cual es reconocida en todo el mundo es: la libertad. El símbolo que por excelencia representa este concepto es el famoso monumento de la Estatua de la Libertad, reconocido así mismo como patrimonio de la Humanidad. La bandera nacional es otro de los símbolos por excelencia que representan sin duda al país. Estos dos iconos nacionales son los seleccionados para representar y encabezar la imagen gráfica de este año en la XIII Feria Internacional UDEM 2023.

Al observar el logotipo, se aprecia en la parte superior la bandera americana formada a base de líneas curvas que representan movimiento; la cual se le aplica un tratamiento texturizado para simular un estampado. Del lado derecho se coloca la estatua de la libertad en una vista inferior para enfatizar su grandeza; la cual está trazada con líneas y siluetas simples a manera de icono. El nombre de Estados Unidos de América se coloca al centro con una tipografía cursiva e inclinada para evocar dinamismo; las curvas de la tipografía al mismo tiempo enfatizan suavidad y elegancia. Estos tres elementos son ubicados en un espacio circular y cerrado por el texto "XIII Feria Internacional UDEM 2023" ubicados en una línea curva en forma un semicírculo abierto; de esta manera se refuerza el concepto de un estampado y la simulación de un sello; listo para marcar y dejar la huella americana en la UDEM.